

Den Anfang gestalten

Ein Angebot
im Blick auf den Neustart
des Pfarrgemeinderates
nach der Wahl



Kirche
entwickeln
beraten

Mit dem neuen Pfarrgemeinderat/ Pastoralrat bewusst beginnen

Vielleicht stellen Sie sich zu Beginn der neuen Wahlperiode einige der folgenden Fragen:

Wofür sind wir da?
Was brauchen wir, um als Gremium gut arbeiten zu können?
Welche Aufgaben und Rollen gilt es zu klären?
Wie ist die Situation in unserer Pfarreien-Gemeinschaft?
Welche Veränderungen nehmen wir wahr?
Welche Erwartungen begegnen uns?

Welche Personen gehören (neu) zu unserem Gremium?
Mit welchen Herzens-Anliegen sind wir da?
Welche Stärken entdecken wir?
Wie gehen wir mit Unterschieden konstruktiv um?

Wohin wollen wir unsere Pfarreien-Gemeinschaft weiter-entwickeln?
Welche Schwerpunkte setzen wir?

**Sind Ihre Fragen dabei?
Sie wissen noch nicht, wie Sie diese
angehen sollen und wünschen sich
Unterstützung?
Wir begleiten Sie gerne dabei!**

Nehmen Sie unverbindlich Kontakt zu uns auf.

Wir klären zusammen mit Ihnen in einem
Vorgespräch

- ob unser Angebot für Sie passt
- welche Ziele und Inhalte für Sie dran sind
- wie wir gemeinsam vorgehen
- welcher zeitliche Rahmen dafür
angemessen ist (z.B. PGR Sitzungen,
Abendveranstaltung, Klausur)

In einem sinnvollen zeitlichen Abstand werden
wir gemeinsam mit Ihnen auf die Entwicklung
schauen.

Die Kosten trägt das Bistum.

**Gemeinde- und
Organisationsberatung**
Abteilung Personal-, Organisations- und
Pastoralentwicklung
Thommstraße 24a
86153 Augsburg

Kontakt:
Tel: 0821 3166 1514
gemeindeberatung@bistum-augsburg.de

Weitere Ansprechpartner*innen:
Referent*innen für Gemeindeentwicklung in den
zugeordneten Dekanaten



BISTUM AUGSBURG